

El pasado 11 de febrero se celebró en Valencia el acto de entrega a los IV Premios a la Gestión Innovadora en Cooperativas y Sales.



ACTO DE ENTREGA DE LOS IV PREMIOS A LA GESTIÓN INNOVADORA PRESENTACION DEL LIBRO PLAN DE GESTION ANUAL

El pasado día 11 de febrero se celebró en Valencia el acto de entrega de los IV Premios a la Gestión Innovadora en Cooperativas y SS.AA.LL., en cuya convocatoria han participado conjuntamente el Institut de Promoció i Foment del Cooperativisme, de la Direcció General d'Ocupació i Cooperació de la Conselleria de Treball i Afers Socials, y Caixa Popular.

La voluntad que ha conducido a la convocatoria de estos Premios, un año más, ha sido la de promocionar ideas innovadoras e iniciativas empresariales que contribuyan a mejorar la imagen de la Economía Social. En este sentido, los proyectos presentados se valoraron de acuerdo con criterios amplios, que afectaban a todas las áreas de la empresa (desde fabricación hasta recursos humanos). Esto se relaciona directamente con el concepto de calidad total, al cual afectan como variables todos los aspectos que, de una forma u otra, contribuyen a optimizar las actividades que la empresa desarrolla.

La acogida de la convocatoria de los mencionados premios ha puesto de manifiesto la línea que vienen

siguiendo las empresas valencianas de Economía Social. La presentación de proyectos de innovación ha evidenciado que las cooperativas y sociedades anónimas laborales de la Comunidad

La finalidad de los premios ha sido la de promocionar ideas innovadoras e iniciativas empresariales que contribuyan a mejorar la imagen de la Economía Social.

Valenciana han asumido su responsabilidad y su papel de cara al Mercado Unico Europeo, con todos los retos que ello representa.

No es la primera vez que la Conselleria de Treball i Afers Socials, junto con Caixa Popular, convoca estos premios; y tampoco será la última. Este año, los proyectos premiados han sido los siguientes:

CONSORCIO VALENCIANO DE EXPORTACION DE MUEBLES E ILUMINACION A-5.

INGOVI, S.C.V.

GENÇANA, COOP. V.

Dentro de la misma línea de innovación, en la misma sesión se presentó el libro de Grupo Coop SCV *El Plan de Gestión Anual*, editado por el IPFC; este texto pretende precisamente poner al alcance de los directivos de empresas de Economía Social un instrumento que facilite, a la vez que mejore, la gestión de estas empresas.

Ambos actos ponen de manifiesto el esfuerzo que la Conselleria de Trabajo y Asuntos Sociales está dedicando, y seguirá dedicando, a la promoción de una Economía Social competitiva y de calidad.

